

23 enero, 2024

FIP Platinum Valladolid, del 24 al 30 de junio lo mejor del pádel mundial Carraro: "Plaza Mayor siempre ha sido uno de los símbolos de este deporte"

Plaza Mayor se confirma como una de las ubicaciones más sugerentes del mundo para los campeones de pádel. Del 24 al 30 de junio, **Valladolid** será la sede de un **FIP Platinum**, la categoría más prestigiosa entre los torneos del CUPRA FIP Tour, el circuito de la Federación Internacional de Pádel que cuenta con aproximadamente 120 torneos en los cinco continentes, con **200 puntos** en juego en el **ranking FIP** para cada pareja ganadora. Esta elección forma parte del proyecto llevado a cabo por la FIP junto con la Federación Española de Pádel, mediante el cual los organizadores reconocidos por las mismas entidades federales llevarán los torneos FIP Platinum y Gold a lo largo y ancho del territorio, creando así una red de competición de élite en España con las competiciones más destacadas del circuito de la Federación Internacional de Pádel. Una red que ofrece una nueva visión de la disciplina en todo el territorio nacional con el objetivo de reunir a los mejores jugadores y jugadoras del mundo, como en el caso del FIP Platinum de Valladolid. Sin perder de vista un objetivo fundamental para la FIP, la FEP y todo el movimiento: ofrecer a los jóvenes talentos la oportunidad de ganar experiencia al más alto nivel y garantizar así el futuro y el relevo generacional en el pádel.

CONFERENCIA DE PRENSA El FIP Platinum de Valladolid fue presentado en una conferencia de prensa que tuvo lugar en Valladolid, con la presencia del presidente de la FIP, **Luigi Carraro**, del presidente de la Federación española de pádel, **Ramón Morcillo**, del Alcalde de Valladolid, **Jesús Julio Carnero**, y de la consejera de turismo y eventos, **Blanca Jiménez**. También estuvo presente en la mesa el número uno del mundo, **Arturo Coello**, quien se siente como en casa en Valladolid, como testimonio de cuánto valoran los jugadores la cita que llega en una semana sin otros torneos en el calendario internacional. La elección precisa de la FIP destaca claramente los contornos del proyecto dedicado a España, destinado a maximizar y destacar el Platinum de Valladolid y los torneos de la misma categoría y de la categoría Gold que se celebrarán en el territorio.

CARRARO *"Agradecemos al Ayuntamiento de Valladolid y a la Federación española por habernos elegido aquí, en la ciudad del número uno del mundo, Arturo Coello",* dijo el presidente de la FIP, **Luigi Carraro**. *"Hoy es un día especial para mí, porque me recuerda los primeros pasos de mi presidencia, cuando el pádel era muy conocido en España y menos en el resto del mundo. En aquellos tiempos, cuando me preguntaban qué era el pádel, mostraba imágenes y videos de Plaza Mayor para explicar cómo el pádel es un deporte extraordinario y único en el mundo, capaz de organizar eventos en lugares increíbles como este. En estos*

últimos años, el pádel ha evolucionado y se ha desarrollado fuertemente a nivel internacional, llegando a la creación de un circuito único a partir de 2024. Sin embargo, la centralidad de España y de Valladolid no está en duda: lo demuestra el hecho de haber programado el torneo en una semana sin otros eventos internacionales y el trabajo con la FEP para traer al país otros grandes eventos de la FIP. Y no solo eso: aquí en Valladolid tendremos al número uno, Arturo Coello, a los mejores jugadores y jugadoras del mundo en busca de los 200 puntos del nuevo ranking FIP".

COELLO Entre ellos, por supuesto, **Arturo Coello**: "Para nosotros, los jugadores, y obviamente para mí, este torneo es especial y va más allá de cualquier categoría. Cuando supe de la organización de un FIP Platinum aquí en Valladolid, hablé con mi equipo y les dije que nunca me perdería este evento. Gracias a todos los que harán posible la organización del torneo, nos vemos en Plaza Mayor".

CARNERO "Sabíamos que habría muchas novedades en el mundo del pádel para 2024, pero también sabíamos que el gran pádel se quedaría en Valladolid", dijo el alcalde **Jesús Julio Carnero**. "El torneo no solo contará con la ubicación excepcional de Plaza Mayor, sino que del 24 al 30 de junio, la zona que incluye Calle Santiago y Acera de Recoletos estará dedicada al pádel. Tanto a nivel espacial como temporal, el torneo se jugará en las mejores condiciones posibles".

Press contacts:
International Padel Federation
Email: press@padelfip.com